

Assemblée Générale - 14 novembre 2025 - Rapport moral

Nous voici devant vous ce soir pour clôturer **la saison 2024-2025, treizième saison de l'UPVH.**

Cette saison s'est déroulée sans accroc majeur, autour d'un programme d'activités qui vous ressemble et nous rassemble, puisque ce programme repose sur la contribution de tous, administrateurs ou simple adhérents.

Notre ambition n'a pas changé : suivre l'actualité sans négliger le passé ; mieux connaître notre patrimoine local tout en nous ouvrant à d'autres lieux et d'autres cultures ; partager nos idées, nos savoirs et nos savoir-faire ; favoriser les débats en abordant les sujets selon des approches différentes .Tout cela soutenu par une gestion rigoureuse et un bénévole fidèle. Et avec le concours de **nos partenaires**.

Nos premiers partenaires sont les communes de Tain-Tournon, qui nous soutiennent notamment en mettant gracieusement des salles à notre disposition. Nous sommes par ailleurs toujours bien accueillis dans les communes d'Arche Agglo ; reconnus et soutenus par le département de l'Ardèche qui cette année encore nous a alloué une subvention. Et nous sommes très reconnaissants à toutes ces structures.

Je voudrais évoquer aujourd'hui **un partenaire tout particulier**, un partenaire invisible, mais qui tient une place précieuse dans notre fonctionnement quotidien. Ce partenaire s'appelle eBoo.

Ne vous fiez pas à l'homophonie ! Il ne s'agit pas d'un oiseau nocturne et il fonctionne le jour comme la nuit. Eboo est le nom de la plateforme utilisée depuis quelques années pour la gestion de nos adhérents. Une plateforme que vous êtes de plus en plus nombreux à utiliser pour consulter notre programme et pour vous inscrire en ligne.

EBoo (E-b-o-o) a été créé sous l'égide de l'Association des Universités Populaires de France (encore un partenaire !) ; Régulièrement développé et amélioré, il est utilisé par toutes les UP qui le souhaitent.

En bref, je dirai qu'eboo est une « chouette solution » de gestion collaborative.

Eboo peut nous apparaître parfois comme un petit génie capricieux, qui vous empêche d'accéder à votre compte, refuse votre mot de passe, votre identifiant ou votre paiement. Mais dans tous ces cas – et d'autres – pas de panique ! La meilleure attitude est de faire appel au secrétariat de gestion qui vous assistera bien volontiers.

Quelles sont nos perspectives aujourd'hui ?

Il s'agit tout d'abord de consolider nos acquis, en continuant de répondre aux attentes du public fidèle que vous constituez, et dont le nombre est en croissance sensible.

Nous avons néanmoins l'ambition d'élargir ce public, en particulier à celui des jeunes. C'est pourquoi nous continuerons d'inviter des lycéens, collégiens ou écoliers, à certaines activités, expositions, documentaires, particulièrement susceptibles de les intéresser. Tout cela favorisera, autant que possible, des rencontres intergénérationnelles.

Nous continuerons, en fonction du sujet traité, de collaborer avec les structures locales : Arche Agglo, Centre social, MJC, Point commun, Cinéma... afin de croiser nos publics.

Nous devrons en même temps rester attentifs au maintien d'un effectif suffisant de bénévoles pour le bon fonctionnement de l'association. C'est pourquoi nous continuerons à inciter tous nos adhérents à proposer des projets et à les porter. Ils auront l'appui de porteurs de projets confirmés.

En même temps nous veillerons à un partage des tâches équitable, afin de rendre supportable la participation de chacun.

Tel est l'horizon qui se dessine aujourd'hui pour l'UPVH, dont la vitalité dépendra de l'engagement de tous.